











kehidupan para remaja untuk menjadi orang yang berguna bagi Bangsa dan Negeri. Dalam hal ini turut pula peranan pihak kepolisian sebagai salah satu instansi yang paling berwenang dalam mengatasi dan mengantisipasi kenakalan remaja.

Dunia remaja pada belakangan ini sangat memprihatinkan khususnya di bidang moralitas. Banyak kasus yang ditangani oleh pihak kepolisian karena kelakuan remaja yang berada diluar garis moralitas remaja. Dalam kritik Akhlak, dapat dipahami bahwa sesungguhnya dalam kehidupan, kita tidak terlepas dari apa yang sudah ada dalam diri kita sebagai manusia termasuk salah satunya adalah akhlak. Karena akhlak adalah salah satu predikat yang disandang oleh manusia, akhlak akan berjalan setelah manusia itu sendiri berada dalam alam sosial.

Baik dan buruknya akhlak kepada sesama tergantung dari orang menjalani hidup. Dengan demikian orang yang berakal dan beriman wajib untuk mengerahkan segala kemampuannya untuk meluruskan akhlaknya dan berperilaku.

Merujuk pada permasalahan tersebut, obyek penelitian menjadi dua, yaitu; Obyek material dan Obyek formal. Obyek material adalah obyek secara langsung terkait kenakalan remaja suatu sikap yang tidak enak dipandang, dalam hal ini terkait langsung dengan kehidupan dilingkungan masyarakat Kedondong Pasar Kecil yang merasa terganggu dengan perilaku remaja termasuk dalam obyek ini adalah pandangan yang melatar belakangi sikap remaja meliputi: lingkungan keluarga, struktur sosial dan pendidikan.









#### **D. Alasan Memilih Judul**

Remaja merupakan pemimpin masa depan suatu Bangsa. Di samping itu hal-hal yang menggembirakan dengan kegiatan remaja-remaja akhir-akhir ini seperti semakin aktif mengikuti organisasi antar pelajar dan peningkatan prestasi dan lain-lain, pula arus kemerosotan moral yang semakin melanda di kalangan sebagian pemuda-pemuda kita, yang lebih terkenal dengan sebutan kenakalan remaja. Dalam surat kabar sering kali kita membaca berita tentang perkelahian pelajar, dan juga di remaja kedondong Pasar Kecil sering kali kehilangan barang-barang sepeda dan ada juga anak-anak remaja di kedondong Pasar Kecil ini sering terjadi, Narkoba, Pencurian dan pembunuhan.

Mengapa memilih tokoh Ibnu Hazm akar dari semua keutamaan dan keburukan, ketaatan dan kemaksiatan adalah terkejutnya jiwa atau tenang jiwa, orang yang berbahagia adalah orang-orang yang jiwanya tenang dalam keutamaan dan ketaatan serta lari dari keburukan dan kemaksiatan, sedangkan orang yang sengsara adalah orang yang tenang jiwanya dalam keburukan dan kemaksiatan serta lari dari keburukan dan ketaatan. Menurut Ibnu Hazm bahwa tujuan utama yang kehendak dicapai oleh manusia adalah menghindarkan diri dari kecemasan atau penderitaan serta jalan satu-satunya adalah beramal akhirat hanya karena Allah. Karena taat kepada merupakan bentuk dari segala keutamaan dan menjauhi keburukan merupakan jalan yang mulia yang telah Allah pilihkan untuk manusia. Tiada keutamaan kecuali tiada keburukan kecuali melakukan apa saja yang dilarang Allah.





siswa banyak dipengaruhi oleh faktor lingkungan baik lingkungan keluarga, sekolah, maupun mendominasi pengaruh kenakalan siswa yang terjadi adalah sisi eksternal.

Pada tahun 2000, Fathur Rozi, Jurusan Aqidah Filsafat, Fakultas Ushuluddin, IAIN Sunan Ampel Surabaya. Menulis skripsinya tentang” *Keluarga Sakinah Sebagai upaya Penanggulangan Kenakalan Remaja: Tinjauan Psikologi Agama*. Masa remaja merupakan fase transisi penuh kegelisahan dan kebingungan, keadaan tersebut disebabkan pengaruh perkembangan dan pertumbuhan yang dirasakan sangat cepat berlangsungnya perubahan sosial. Karena pada masa ini, anak mulai aktif dan energinya serba lengkap. Energi yang berlebihan menyebabkan hal-hal yang negatif misalnya dorongan seksual, rasa ingin mencoba, suka ribut dan sering melakukan perbuatan-perbuatan yang melanggar hukum, norma serta sulit untuk diatur.<sup>20</sup>

Pada dasarnya kenakalan remaja bukanlah suatu masalah sosial yang hadir pada sendirinya tetapi permasalahan kenakalan remaja muncul karena dilatar belakangi dari beberapa keadaan bahkan mendukungnya, di antara salah satunya adalah sebuah kehidupan keluarga. Karena anak kurang perhatian baik dari ayah maupun ibu. Sehingga anak akan mengalami depresi dan akan cenderung mencari perhatian dengan bertindak nakal.

---

<sup>20</sup>Fathur Rozi, *Keluarga Sakinah sebagai upaya Penanggulangan Kenakalan Remaja: Tinjauan Psikologi Agama*. (Fakultas: Ushuluddin, IAIN Sunan Ampel Surabaya. Jurusan. Aqidah Filsafat, 2000), 17

Pada Tahun, 2002. Kartijo, Jurusan Perbandingan agama, Fakultas Ushuluddin. IAIN Sunan Ampel Surabaya. Menulis skripsinya tentang “*Studi Kenakalan remaja dan Solusinya di desa bedahan*” kenakalan remaja umumnya terjadi sebagai dampak sampingan dari pendidikan massal yang tidak menekankan pendidikan watak dan kepribadian anak, kurangnya usaha orang tua dalam menanamkan moralitas dan keyakinan beragama pada anak-anak muda dan kurang ditumbuhkannya tanggung jawab sosial pada anak-anak remaja.<sup>21</sup>

Tingkah laku para remaja yang jahat, imoril dan anti sosial akan banyak menimbulkan reaksi kejengkelan dan kemarahan dikalangan masyarakat dan jelas akan merugikan umum. Oleh karena itu, harus diberantas atau tidak boleh dibiarkan berkembang di masyarakat demi ketertiban, keamanan dan keselamatan masyarakat warga. Tindak kenakalan dan kejahatan anak remaja banyak menimbulkan kerugian material dan kesengsaraan batin seseorang baik pada para korbannya. Oleh karena itu. Masyarakat dan pemerintah dipaksa pula untuk melakukan tindakan preventif dalam mengadakan penanggulangan kenakalan remaja dan juga mengadakan kuratif dalam menanggulangi kenakalan remaja.

Ahmad Tajuddin Arafat, Jurnal Analisa Volume Juni 2013. “*Filsafat Moral Ibnu Hazm Dalam Kitab Al-Akhlaq Was-Siyar Fi Mudawati Nufus.*” Tidak didefinisikan oleh Ibnu Hazm secara formal, karena menurutnya intelegensi berkaitan erat dengan pengetahuan dan tugas yang dibebankan

---

<sup>21</sup>Kartijo, *Studi Kenakalan remaja dan Solusinya di desa bedahan*. (Fakultas: Ushuluddin. IAIN Sunan Ampel Surabaya. Jurusan: Perbandingan Agama, 2002), 6











